

Artikel vom 16.01.2020

Ministerwechsel in Bayern

Carolina Trautner neue Bayerische Sozialministerin



„Als Vorsitzender des Forums Menschen mit Behinderung in der CSU gratuliere ich von Herzen Carolina Trautner zum neuen Amt als Sozialministerin. Uns beide verbindet eine sehr lange persönliche Freundschaft und damit verbunden auch ein ebenso langer Austausch zu den behindertenpolitischen Themen.“ so Benefikt Lika in einer ersten Reaktion bei Bekanntwerden der Personalie.

Als Staatssekretärin hatte Carolina Trautner schon immer ein offenes Ohr für unsere Belange und wird das Projekt „Bayern barrierefrei“ mit Sicherheit engagiert voran treiben.

Wir als Forum der Menschen mit Behinderung in der CSU freuen uns auf die gute Zusammenarbeit und werden jederzeit unsere Expertise, wie schon ihrer Vorgängerin Kerstin Schreyer, zur Verfügung stellen.

Wir möchten uns auf diesem Wege bei der bisherigen Sozialministerin für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit bedanken und wünschen Ihr im neuen Amt viel Erfolg. Durch ihre Person sehen wir unsere Belange im Bereich Bauen und Verkehr in guten Händen.